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石 森 啓 司 議 員（ 潮 風 お の み ち ） 質問方式：一括質問方式   

 

１ 市民のギャラリー展示のあり方について  

（1） まちなか文化交流館「 Bank」について、高すぎる利用価格のた

め利用しようという気になれない、利用できないという現実を

認識しておられるか。また、そのことをどのように受け止めて

いるか。この施設の設置目的は、尾道文化、芸術を支援するこ

となのか、営利を目的として運営をするのか、その真意をお聞

かせください  

（2） まちなか文化交流館「 Bank」やしまなみ交流館について、利用

価格をもっと安価にして、利用しやすくすれば芸術文化のまち

として市民は勿論、観光客からも楽しんでいただけるのではな

いでしょうか。検討していただきたいがいかがでしょうか  

（3） 尾道は風光明媚で、芸術文化都市だと称賛されておりますが、

それには多くの市民絵画愛好家の存在が下地にあるかと思われ

るが、その点をどのようにお考えになられますか  

（4） 市役所１階の「市民ギャラリー」の利用価格等もっと具体的に

幅広く宣伝する必要があるかと思うがいかがでしょうか。また、

こういった施設について、今のままでは使い勝手が悪く、尾道

の文化芸術の発信の場として宝の持ち腐れにならないよう、も

っと利用しやすくなるよう考えていただきたいと思いますがい

かがでしょうか  

 

２ ２中学校区統合問題について  

（1） 長江中学校と久保中学校について統合する新校舎建設にかかる

経費が 64 億円となっているが、この経費について教育委員の皆

さんはどのようにお考えなのか教えてください  

（2） 登録有形文化財の候補に挙がると思われる土堂小学校や久保小

学校について、尾道の文化歴史を本当に大切に思うなら、まず

徹底的に残す方法を探るべきでありませんか。また、築年数に

大きくは変わらないまちなか文化交流館「 Bank」においては改

修されているが、当該小学校とどのように違うと判断されたの

か説明をお願いいたします  

（3） 2025 年に始まる「大阪万博事業」のあおりを受け、64 億円の予

算を立てているが、そのままできるのか  

（4） 三幸小学校、高見小学校、向島中央小学校について、統合の話

は聞かないが、このことについて説明を求めます  
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（5） 教育委員会として、学校を利用する立場の子ども、保護者、応

援しようとする地域住民の意見に対し、真摯に耳を傾けるべき

ではないでしょうか。今一度、白紙に戻して考えていただきた

い 

 

 


